Dauphiné Libéré Dimanche 29 juin 2014 Rubrique « Ardèche Méridionale » Vogüé

VogiÉ

Les stagiaires de l'association Aime rénovent le jardin partagé



Le groupe des stagiaires au jardin partagé.

eudi matin, un groupe de dix stagiaires, de tous les âges, avec leur formatrice Coline Renault, en formation « premières compétences de segment 2 » de l'association Aime (Agir, Innover, Mobiliser et Essaimer) de Vallon-Pont-d'Arc était présent sur le jardin partagé de Vogué gare situé au fond du parking des écoles. Dans le cadre d'une remise à niveau devant leur permettre un retour vers l'emploi, ils doivent réaliser un projet collectif en faveur d'une association, moyen de se tourner et s'ouvrir vers l'extérieur.

Comme il y avait pas mal de choses à faire sur le jardin partagé, Marie Simon de l'association « Le Mat » du

Viel Audon leur a proposé de s'investir dans cette tâche de mise à jour. Ils travaillaient donc le matin sur Vogüé, l'après-midi sur un autre chantier à Salavas et le lendemain à Saint Alban d'Auriolles

En ce qui concerne plus spécifiquement le jardin partagé, Marie Simon précise bien que toutes les familles y sont les bienvenues et qu'elles doivent en quelque sorte se l'approprier car c'est bien le but de cet espace pédagogique en faveur des enfants que d'être partagé et être accueillant pour tous. En effet, cet espace a été aménagé pour en faire un coin de nature sécurisé pour l'enfance.